
Un plan d’action 5G qui élude les vrais problèmes !

Un plan d’action sur la 5G à l’échelle de la Métropole, vient d’être adopté par la majorité municipale de notre 
commune lors du conseil du 1er juin.

Ce plan a été adopté pour 4 ans sans prendre en considération un certain nombre d’interrogations émises par 
des associations locales. La question de l’électrosensibilité est déconsidérée, voire dénigrée, sauf pour envisager 
des logement adaptés, c’est à dire du confinement pour les personnes électrosensibles. On ne traite pas l’incom-
patibilité de certaines fréquences indispensables dans les zones à haute densité de population, avec les arbres 
qui seront nécessaires pour lutter contre les îlots de chaleur dans ces mêmes zones. La surconsommation 
d’énergie et de métaux rares qu’implique la 5G est simplement absente au nom de l’attractivité de notre terri-
toire. Les engagements moraux sont nombreux (observatoire, transparence, information...) mais on imagine 
déjà les insuffisances des dispositions imaginées pour atteindre une sérénité collective.
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